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ACTA Nº   01                                                           EJERCICIO 2024-2025

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dos días del mes de julio del año dos mil veinti-
cuatro, siendo la hora quince con diez minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de 
la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los se-
ñores consejeros: Sr. Jorge Ortiz,  Sr. Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García, Sra. Ana 
Zeni, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Sr. Javier 
Pintos, Sr. Darío Arrigonni y Sr. Fernando Varela.

Está presente en sala: la Sra. Miriam Brañas. 

No asisten con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites y Dr. Martín Martinicorena.

En el acta y en sus funciones actúa el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad el acta N° 39 correspondiente al día 25 de junio de 2024.

ASUNTOS ENTRADOS

136 – La Liga de Fútbol de Treinta y Tres comunica la cancelación de la deuda laboral que arras-
trabas desde el año 2014. Se toma conocimiento.

137 – La Esc. Adriana Muñoz presenta informe sobre la observación realizada sobre el certificado 
notarial presentado por el Club Bella Vista de Dolores en el proyecto de fideicomiso. Se trata en el 
tema Fideicomiso.

138 – El Club Atlético Campana solicita ser considerado para participar en el próximo Campeona-
to de Fútbol Femenino en categoría absoluta. Se pasa a la Mesa de Torneos.

139 – La Liga de Fútbol Regional del Este – Pando consulta por los posibles apoyos económicos 
para los Torneos de Selecciones en categorías Sub14 y Sub15. Se tratará al considerar el punto “APOR-
TES A TORNEOS SUB14 Y SUB15”.

Fuera de la relación enviada:

140 – La Confederación del Sur invita a su Congreso Ordinario a realizarse el día sábado 27 de ju-
lio en Sarandí del Yí. Téngase presente.

COPA   DE   CLUBES  

El Sr. Sosa informa sobre los partidos que habían sido aplazados y que se disputaron el fin de sema-
na. 
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El Sr. Telechea informa sobre el Torneo de Clubes de la Div. B, indicando que ya están los detalles 
fijados para este fin de semana, faltando aún resolver los de una llave, dado que hay un reclamo 
presentado ante el Tribunal Arbitral que estaría saliendo el fallo en el día de hoy. El Sr. Sosa re-
cuerda que a partir de esta fase, los veedores serán designados directamente por OFI.

El Sr. Telechea y la Sra. Zeni informan sobre el Torneo Femenino Sub16. 

COMISIONES

FUTBOL FEMENINO

La Sra. Zeni informa sobre la reunión mantenida con ONUMujeres el día lunes, a la que concurrió 
acompañada de las Sras. Miriam Brañas y Natalia Ferreira y del Sr. Felipe Gadea. Asimismo, in-
forma que está concertada una reunión para el día miércoles con la empresa Mirtrans.

El Sr. Julio García propone incorporar a la Comisión de Fútbol Femenino a la Sra. Nair Akcer-
mann. Se aprueba por mayoría.

El Sr. Pereira informa sobre la situación y las necesidades de un grupo de jóvenes y sus familiares, 
que están intentando desarrollar el fútbol femenino en el balneario La Paloma. Solicita la colabora-
ción de OFI para fomentar su desarrollo. Asimismo, refiere a las carencias directrices que tienen 
nuestros clubes, no solo en el fútbol femenino, proponiendo se evalúe la creación de cursos para Di-
rigentes de Fútbol. Por otro lado, propone que se considere la posibilidad de crear una comisión 
que se encargue de estos temas y pueda ofrecer la infraestructura de OFI a las distintas reparticio-
nes estatales, para trabajar en conjunto.

Se debate ampliamente sobre las necesidades de los clubes del interior en general, y especialmente 
en las categorías formativas. Se destaca la función social que cumplen estos clubes, la mayoría de 
los cuales están ubicados en zonas con contextos sociales muy difíciles. Se comparte la necesidad de 
gestionar apoyos externos para brindar mejores condiciones a los clubes. Se mantendrá el tema en 
el orden del día para próximas sesiones, donde se considerará la creación de una Comisión para el 
Desarrollo en Juveniles y Femenino.

 DIGITALIZACIÓN DEL ARCHIVO

El Sr. Ortiz informa que se ha estado trabajando en un proyecto para digitalizar, clasificar y publi-
car los documentos del archivo de la Organización. Explica en qué consiste, las necesidades, el 
tiempo que insumiría y los costos estimados. En el marco de este proyecto, se han mantenido reu-
niones con el Director de la Biblioteca Nacional, Sr. Valentín Trujillo, a quien se ha solicitado ase-
soramiento. El día miércoles está concertada una nueva reunión en la Biblioteca. Por ello, el Sr. 
Ortiz solicita a los demás consejeros la colaboración de quienes puedan integrarse. El Sr. Alaniz se 
ofrece para concurrir. 

CONSEJO TÉCNICO ENTRENADORES

El Sr. Ortiz informa sobre los resultados del Curso de Entrenadores en la “Licencia OFI”. De los 
350 inscriptos, ya se han habilitado a 180. Aún quedan 31 que si bien aprobaron el curso aún no 
tienen deudas y a 12 alumnos que deben una sola materia están pendientes de una última evalua-
ción. Hubieron 127 alumnos que no culminaron la licencia. Indica que le preocupa que algunas Li-
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gas que no tenían entrenadores recibidos, tampoco hayan propuesto inscripciones para esta nueva 
licencia.

El Sr. Sosa expresa que el próximo paso para quienes aprobaron esta licencia, es el de la “Licencia 
B”; para la inscripción a dicha licencia se les descontarán los $ 6000 que pagaron en esta ocasión.

El Sr. Pintos informa que los 12 alumnos tienen pendiente de aprobar la prueba práctica. La misma 
se realizará el próximo miércoles en la cancha del Club Progreso de Estación Atlántida. Agradece 
a las autoridades del club que prestaron las instalaciones.

FIDEICOMISO

En consideración al informe presentado por la Esc. Adriana Muñoz, se levanta la observación reali-
zada en la pasada sesión al proyecto presentado por el Club Bella Vista de Dolores. Se aprueba por 
unanimidad.

El Sr. Sosa presenta para su aprobación, un informe sobre proyecto del Club Sportivo Barracas de 
Dolores, para presentar ante COMPRODE.

PROYECTOS FIDEICOMISO OFI- COMPRODE

Informe club Sportivo Barracas (Dolores),

Según notas recibidas de parte del club antes mencionado, la empresa que detallaremos ha depositado en 

los días pasados, el monto que se refiere, en la cuenta perteneciente al Fideicomiso COMPRODE de la Or-

ganización , las obras vinculadas a la etapa del proyecto “Crecimiento Integral del Club Sportivo Barra-

cas”, ya han sido finalizadas.
CLUB EMPRESA MONTO Fecha DEPOSITO

Sp. BARRACAS (DOLORES) RG VIAL SRL $75.000 (confirmado) 25 JUNIO 2024

* Los montos antes expresados son en Pesos Uruguayos

Dicha información fue corroborada con el Fiduciario, via correo electrónico y corresponde a lo recibi-

do en la cuenta del Fideicomiso.

Por lo expuesto, creemos que no hay impedimentos para recibir el dinero acreditado en la cuenta de 

OFI y recomendamos al Ejecutivo la aprobación del informe.

Comisión Técnica

Se aprueba por unanimidad.

ASUNTOS VARIOS

CURSO DE VEEDORES
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El Sr. Scirgalea y el Sr. Varela dan cuenta de los avances sobre la preparación del futuro curso de 
veedores en el cual están trabajando. 

RECONOCIMIENTOS

El Sr. Pintos felicita al Ferrocarrilero Fútbol Club de Empalme Olmos, club que está afiliado a la 
Liga Regional Soca, quien el pasado 1ero. de julio cumplió 100 años de existencia.

El Sr. Pintos agradece al Presidente de la Liga de Fútbol de Zona Oeste de Maldonado, Sr. Javier 
Valiero, por las gestiones realizadas para que el Club Soca pudiera utilizar la cancha del “Comple-
jo Aznárez” en Gregorio Aznárez. 

APORTES DE AUF

El Sr. Sosa informa sobre nota recibida de AUF para documentar toda la deuda. A su vez, expresa 
que se continúa trabajando, donde tendrán una nueva reunión por “zoom” este fin de semana, para 
definir los aportes para los torneos juveniles y de desarrollo de este año.

APORTES A TORNEOS SUB14 Y SUB15

Se trata la nota recibida de la Liga Regional del Este de Pando, con relación a los aportes que se 
realizarán a las selecciones que se inscriban en los Torneos de Selecciones en las categorías Sub14 
y Sub15. Muchos de los consejeros indican haber recibido consultas de Ligas de su zona por el mis-
mo tema. Dado que aún no está definido el aporte global al torneo, ni la cantidad de selecciones 
que se inscribirán, no es posible definir un monto preciso. Sin embargo, se aprueban las siguientes 
pautas: se reintegrarán los gastos en árbitros y seguridad desde la primera fase del torneo. Con re-
lación a los gastos de transporte, se encomienda a Mesa de Torneos y a la Comisión de Finanzas 
que, cuando se tengan las cifras concretas, propongan el porcentaje y las fases a cubrir. También 
deberán definir el criterio a usar si la participación es en uno o en ambos torneos.

IDENTIFICACION DE LOS TROFEOS OTORGADOS

El Sr. Pereira propone que los trofeos otorgados en todos los torneos organizados lleven un logo o 
tengan un formato que los identifique. Se resuelve pasar el tema a la Mesa de Torneos para que lo 
analice.

COPA URUGUAY

El Sr. Sosa informa que se ha estado trabajando con AUF en el formato para la Copa Uruguay de 
este año. Se analiza la forma de incorporar nuestros clasificados a esta instancia. Se seguirá anali-
zando el tema con la Mesa de Torneos. 

AUDIENCIA CLUB 18 DE JULIO DE FRAY BENTOS

El Sr. Sosa informa que, antes de la sesión, se recibió a una delegación del Club 18 de Julio de Fray 
Bentos. El club presentó una propuesta que contemplaría sus aspiraciones deportivas y daría segu-
ridad a la Organización en cuanto a la continuidad del torneo. Esta consiste en: a) un cupo para la 
Copa Uruguay 2024, por fuera de los cupos de OFI; b) una invitación a participar en la Copa de 
Clubes 2025 en la Div. B, por los 100 años cumplidos; c) la inscripción de un proyecto de fideico-
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miso en el llamado de este año. De aceptarse estas condiciones, los sectores solicitarían dejar sin 
efecto el Congreso. Se debate sobre la propuesta recibida y se pone a consideración, aprobándose  
por unanimidad. 

Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 9 de julio de 2024 hora 14:00
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